



Wohnanlage Kehlhofstrasse

Die Eingangsbereiche der Mehrfamilienhäuser an der Zürcher Kehlhofstrasse erhielten eine neue LED-Beleuchtung. Die Wandaufbauleuchten mit Acrylabdeckungen sind in loser Anordnung montiert und untereinander elektrifiziert. So ergibt sich nicht nur ein lockeres Bild, sondern die Eingangsbereiche werden auch optimal ausgeleuchtet.



Projektart

Wohnanlage

Auftrag

Beratung, Realisierung

Objekt

Eingangsbereiche

Leuchtentyp

Wandaufbauleuchten

Leuchtenkategorie

Decken- & Wandleuchten